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§ÉCRETARãÇ}§; ADÊVAIR CABRAL/ ROGÉRIO VARANDA. VTRHA$&RES
FR§SEhIT'ES: CHICO 2ÜOO, RODRIGO ARRUDA H SA, -$ARGÊT{TO VIüAL,
ADEVAIft üABRÂ1, \ffiL.SON KERÜ K[Rü, CEZII.JHA NASCIMHNTO, ÜHIIIILSÜN
NOGUEIRA, DIDIMO VOVô, ülLEMARlCI ALENCAR, DR. LUyZ FERNANDo,
EDUARDÕ MAGALHAES ELLIPE CCIRRÊn, JEFERSCIN $IQUÊIRA, LILO
ptNHEtRO, MÂRCREAN §ANTOS, MARCUS BRIT0 .JR., MAYSA LEÃO, pROF.

MARIO NADAF, ROGÉRICI VARANDA, SARGHIITO JOHLSON, RÕBINSON CIRãIA;
RAUF MACÊD0; ARCILDO TELLH§. VEREABORHS AtiSÊhJT'ÊS: PALILT)

H§NRIQUE, KASSIü CCIELHO, (LICENCIADOS);" RHNIVALÜC NÂ§';lMHl§'TÜ
(AUSlihlClA JUSTIFI(;ADA); MICHrLLY ATHNCÂR. Às 13h0S, f*ita a verificação de

quorum, constatando-o suficienie e "lnvoçandç a prateção oe Üeus erfi norne dil
tiberdarfia ç da democraÇia", o sr". presidente * vereador Roclrigo Ai'ruda e Sá cleclarou
aberta a sessão. Ém seguicla, sob a presidência do vereador Chica ZüCICI e
secretariando o verçador Adevair tabral foi dado início a fase da Ürrlelm d* Dia. [!o
uso cia palavra o referido presidente informou que faria uma inversão de pauta, em

razãa da necessidade de quorum de dois terços para a apreciaçáo dos projetos de
decreto legislativo, bem como para aguârdar a presença da autora vereadora Maysa

Leão. Após, informou que seria colocado para apreciação o requerimento de urgência

simples do projetr: que tratava sobre a "reestruturaçãr: do regime liroprir: de
previdôncirr sacial do rnunicípi* de Cuiabá". Ato contínuo, fez a l*itur'* dc arligr: 1o do

Projeto tle Lei Complernentar n.o 1745§nA24: "Art, 1'fica acrersüido o Art. 'll?-,4, r;

parágra{rr úrrico, na Lei Cornplenrentâr no 399, de 24 dç novembro de 3Ü15, i,i se guit:1*

reclaó'áo: "Art. 12-A l\té que lei complementar discipline o § 4o-A rjo aft' r{0 cia

Constituição Federal, o servidor público municipal com deficiência, de que trata o art.

ZZ da Emenda Constitucional Federal no 103, de 12 de novernbro de 2019, fica

subrnetido às regras e os critérios de apo.sentadoria disprrstos na Lei Conrplei'ren!.ar

n" 1-{,2, cle 08 cle rn*io dc ?ü1i}. Pari*grafo único" E asseguracJo, ao que tenlra
ingressado no seniço üithlico em carso eíetivo até 31 de deaenibro dei 2fl03, o riireliç

à ãposerrtatje,ria ,:cni integralidarle e paridacJe, na forrna Ca irrciso ! do § 20 da art" i0
e reajusiados na í!:rnra rJo írrciso I do §li'do art. 20, cia Enienda Constitr.rciorral no "lüil,

de 1á de navernbro de 20'lS" [sic]. Na sequência, íoi a1:reciado o Requerit'nentc; para

a apreciação enr Regine de Urgência $imples (R.U"S) do Processo n,o "l'745Üi2.02'tr,

de autoria do Hxecutivo Municipal, Posto em votação eletrÔnica, resultou na

aprovação por 1$ (dezenove) votos favoráveis, e 06 (seis) ausôncias dos edis, a

saber: kobinson Cireia, Dídimo Vovô, Michelly Alencar, Prof. lVlário Nadaf, Dilet-náric:

Alencar, e Renivalcicr Nascirnento. Foi apreciado o Proçe sso n.o 174'5§12A24 '" Frojeto

de L-ei Complenrerrtar que trata ,qclbre o acróscimo de novo artig<l na Le i Complernentar

no 39.9, de?.4 cle nr:verrrbr*,1<l 2015, a qual trata da Reestrutura do Regirte Proprio

de Previdência --!ioçinl do h,{unicípir: de fjuiabá. (Mensagerst r,a 47 DA?4 ), ti* ilutoria cJo

Executivo Murricipal, na fase tle parecer da Comis*âo de Constituiçãc, Jltstiça e
Redação (CCJR) e da Conrissão de Previdência e Assistênoia: Sooial (CFAS) pela

aprovâção, a forma norninal/eletrônica. Em discussão, sendç feita â votação

eietrônica, resultou nâ aprCIvação clos pareterês por 19 (dezenove) votos favoráveis,

e ü6 (seis) ausências dos edis, a saber: RoLrínson Cireia, Dídimo Vovr"i, Michelly

Alencar, Prof" Márin Nadaí, üilernario ,Àlencar. e Rerritraltio Nascimenta" ila muléria

em si, quórum cJe rnaioría absolirta. Hm DiscussÊic, sçi'tcio feítn a votaç:áo elq;trcrriça,

resultorj L1a aprüvaçáo ;:c,r 20 {r,r;n16; votos favorávei..: (voh: favorável do riorêãdôr
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H§TADO OE MATO GRO$§O

SÂMAftA MU}II§üPAI DÉ ü['IABÁ

Dilemário Alencar em separaclo), e 05 (cinco) ausências dos edis, a saber: Robinson
Cireia, Dídimo Vovô, Michelly Alencar, Prof. Mário Nadaf, e Renitraldo Nascimento.
Para declaração de votcl o vereador Marcrean §antos parabenizou o prefeito por ter
reconhecido a importância e enviado esse projeto a esse parlamento, e agradeceu a

esta Casa de Leis por aprovar o projeto em regime de irrgência; apo§, cumprimentou
os senhores "Rubinho da Guia, Luiz Graça, Marcinho Oliveira, Denilson e Al€x", que
lutaram por muito tempo pela aprovação desta matória de grande importânciâ pârâ a
categoria; finalizou desejando que Deus abençoasse a todos pelo impofiante projeto
aprovado com o apoio deste parlamento da capital do Estado de lVlato Grosso. No uso
da palavra o presidente Chico 200ü parabenizou o senhor Marcino pela luta
incansável pãra que esta rnensãgem chegasse a essa Casa Legislativa, ressaltando
que ele sernpre poderia contar com esse parlamento. Foi apreciado o Requerirnen'io
para ã apreciação em Regime de Urgência Especial (R.U.E) do Processo Ít.o

183131202.4, de autoria da [.4esa Diretora. No uso da palavra o prcsidente Chiço 2000
explicou que artigo 1o passarra a vigorar da seguinte redação; "Art. 1o Ü PrnErarna cle

Estágio da Câmara Municipal de Cuiabá destina-se a estudantes rnairiculados
regularmente em curso de pos-graduação, graduação e nível médio profissionalizante
em institr.rição de ensino supericlr ou técnico de Cuiabá e Várzea Grande, pública ou
privada, visando oferecer treinamento prático para aper{eiçoamento prolissional ao
estudante, nos termos do § 2o do aü. 1o da Lei no 11.788/2008, (NR)'. [sic]; apou,
ressaltou que anteriormente r: regulamento exigia que o aluno estivesse pelo menos
no sexto semestre para participar; informou quo essa obrigatoriedade foi removida,
pernritindo qus os aluncs pússâm aproveitar a oportunidade desde ô mümento ern
que ingressarn na universidade. §m oeEuida, o requerimento foi posto em votaçrão
eletrônica, e resultcu i'iã âprÕvâÇão por 21 (vinte e um) votos favoráveis, e 04 (quatro)
ausências dos cdis, a saber: Dídimo Vovô, Miolielly Alencar, Prof. Mário f'ladaf, e
Renivaldo Nascimento. Foi apreciado o Processo n.o 18313nA24 *- Projeto de
Resolução que altera a redaçâo do artigo 1o r1a Resolução n.o 035, da24 de r:utubro
de 2CI19, alterada pela Resotução n.o 06, de 06 de maio de 20?1, de autoria cja Mesa
Diretora. Erl seguida, foi convocada para exarâr pâreoer oral a Ccrrnissão de
Constituição, Justiça e Redaçáo (CC"lR) (membrosledis: Jeferson Siqueira/ Lilo
Pinheiroi RodrigoArruda e §á) que foi pela aprovação. Hm discttss*ro, sendo Íeita a
votação eletrônica, resultou na aprovação do parecêr por 21 (vinte e um) votos
favoráveis, e 04 (quatro) ausôncias dos edis, a saber: Dídimo Vovô, Michelly Alencar,
Prof. Mário Nadaf, e Renivaldo Nascimento. Da rnatéria enr si. Hm cjiscussâo, sendo
Íeita a vôtação eletrônica, resultou na aprovâÇão por 21 (vinte e um)voios favoráveis,
e 04 (quatro) ausências dos edis, a saber: DÍdimo Vovô, MichelÍy Alencar, Prof. Mário
l'larJaf, e Renivaldo Nascimento. Foi apreciado o Requerimento para a apreciaçâo em
Regime de Urgência §special (R.U.E) do Processo n.o 1540212024, de autoria da
vereadora Maysa Leão, corrtendo 18 (dezoito) assinaturas, Feita a votação eletrônica,
resultou na ãprôvaçáo por 21 (vinte e unr) votos favoráveis, e 04 (quatro) ausências
dos erlis, a saber: Dídinro Vovô, Micheily Alencar, Prof. Mário Nlaclaf, e Renivaldc:
Nascimento. Foi apreciark: o Frocesso n.o 154A?.12A24 Projeto de Decreto
Legislativo que altera o aft. 1'do Decreto Legislativo n.o 019, de 23 de fevereiro de
2024, de autoria da vereadora Maysa Leão. Êm seguida, foi convocada pêra exârar
parecer oral a Conrissão de Constituição, Justiça e Redação (CCJR) (rnembros/edis:
Jeforson Siqueiral Lilo Pinheirr:/ Rodrigo Arruda e $a) qr-re fcri pela aprovaÇâo" Hm
discussâo, sendo feíta a rrotação eletrônica, resultou nâ aprovâÇâo do parscer pr:r 2í)
(vinte) votos Íariorárreis, e tJS (cinro) ausências dos edis, a saber: Dídimo Vovô,
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6ÀMARA r$rur'fittpnl 0H üutÂBÁ

IMichelly Alencar, Marcrean §antos, Prof. Mário Nadaf, e Renivaldo Nascimento. Da

matéria em si. üm discussâo, sendo feita a votaçâo eletrônica, resultou na aprovação
por 21 (vinte e um)votos favoráveis, e 04 (quatro) ausências dos edis, a saber: Dídimo
Vovô, Michelly Alencar, Prof. Mário Nadaf, e Renivaldo Nascimento, Foi apreciado o

Requerimento para a apreciaçãr: enr Regime de UrgÔncia Especial (R"U.E) do
Processo n.o 1811312024, de autoria do vereador Demilsorr Nogueira. §nr discussãrt,
sendo feita a votação eletroriica, resultou nâ aprovâÇãr: por 20 (vinte) votos favoráveis
(voto favorável do vereador Sargento Joelson em separado), uma abstençâo, e 04
(quatro) ausências dos edis, a saber: Dídimo Vovô, Michelly Âlencar, Prof. Mário
Nadaf, e Renivaldo Nascimento. Foi apreciado o Processo n.ô 1811312ü24 - Projeto
de Lei quê revCIgã dispositivos da Lei n' 6.004, de 05 de novembro de 2015, de autoria
do vereador Demilson Nogu*íra. Em seguida, foi convocada para exarar parecer oral
a Comissão de Constituição, Justiça e Redação (CüJR) (membros/edis: "lefersorr
§iqureira/ Lil,c Pinheiro/ Rodrigo Arruda e $á) que fr:i pela aprovação, firn discussáo,
sendo feÍta a votaçâo eletrônica, resurltou nü aprovação do pârecer por 19 (dezenove)
votos favoráveis (voto favorável do vereador Eduardo Magalhães em seperrado), uma
abstenção, e 05 (cinco) ausências'dos edis, a saber: Díclimo Vovô, tvlichelly Alencar,
Prof. Mário NadaÍ, Fellipe Corrêa, e Renivaldo Nascimento. Da rnatéria em si. Êrn
discusgão, sendo feita a votaçáo eletrônica, resultou na aprCIvação por 19 (dezenove)
votos favoráveis, uma abstençáo, e 05 (cinco) ausôncias dos edis, a saber: Dídimo
Vovô, Michelly Alencar, Prof. Mário Nadaf, Fellipe Corrêa, e Renivaldo Nascimento.
Êrl seguida, foram apreciados em bloco os proces§os, & saber: Proceçço rr.o

149CI1/?0?4 -"Projeto de Decreto Legislativo que concede o TítuÍo de üidada
tuiabana à senhora "Fatrícia Woltf Sampaio", de autoria da vereadora Maysa Leão;
Processo n.o 148A312A24 * Projeto de Decreto Legislativo qilê cCIncede * Títr-rlo l\flullrer
Cidadã Ana Maria do Couto à senhora EuláÍia da §ilva Soai"es, de autoria da
vereadora Maysa Leão; Processo n.a 149612424 *Projeto de Decreto Legislativo que
concede o título de Mulher Cidadã Ana Maria do Couto à senhora Panmella Marry
Gimenez Guglielmell, de autoria do vereador Chico 2000. Todos na fase única, a íorma
nonrinal/eletrônica, e quóruni de 213 (dois terços). Fostos em discussão, sendo feita a
votação eletrónica, resultaram nâ aprovaÇâo por 22 (vinte e doís) voios fuvoráveis, e
03 (três) ausênciaç dos eciis, a sat:er: Dídimo Vovô, lvlichelly Alencan, e R+rrivaido
Nascímento. Foi apreciado o Processo n,o '1564412024 * Projeto de lei que c{á

denominação de Jorge Lino do Amaral à rua ü, no bairro Residerrcial ltamarati, nesta
capital, de autoria do vereador Adevair Cabral, na fase segunda, a forrna
nominal/eletrônica, e quórum de maioria simples. Em discussão, sendo feita a votaçâo
eletrônica, resultou na aprovação por 20 (vinte) votos favoráveis, e 05 {cinco)
ausências dos edis, a sa[:er: Cezinha Nascimento, Dídimo Vovô, Michelly Alencar,
Dilemário Alencar, e Renivaldo Nascimento, Foi apreciado o Processo n"o 1390812024

- Projeto de Leí que denonrina de rua Sango Kuramoti, a rua localiz.ada entre a
avenida Fernando Correa da Costa o â rua Buerios Aires, no bairro Jardim cias
Américas, nesta capitai, de autoria do vereacior Renivaldr: Nascinierrto, subscrito pela
vereador üemilson Nogueira, na fase segunda, a fcirr^rra nominal/eletrônica, e quórunr
cle maioria simples, Em dÍscussão, sendo feita a votaçâo eletrônica, resultou na
aprovação por 21 (vinte e um) vatos favoráveis, e O4 (quatro) ausências dos edis, a
saber: Dr. Luiz Fernando, Dídirno Vovô, Michelly Alencar, e Renivaldo Nascimento.
Foi apreciado o Frcce$so n.0 16ü38/2ü24 .- Prr:jeto de Le i Complementar que alterei a
Lei Cornplernentar rr.o 3S9. rie ?4 de novembro de 2015, e dá outras pro,ridêrrciars.
(Mensagenr rr.c 3812024.) * r;rii: o ..,ETON para o Conselho Previclenciári* na rralnr" de

I];lgiltrr.1 r:lu tí
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R$ 1.50CI,00, de autoria do Executivo Municipal, na fase de parecer da Comissâo de
Constituiçâo, Justiça e Redação (CCJR) pela aprovação com emenda de redação, a

forma nominal/eletrônica, e quórum de maioria simples" Em cliscussão, sendo Íeita a
votação eletrônica, resultou na aprÕvãÇão por 21 (vinte o um) votos favoráveis, e 04
(quatro) ausências dos edis, a saber: Dídimo Vovô, Michelly Alencar, Êellipe 0orrôa,
e RenivalcJo Nascimento. Foi apreciado o Processo n.o 331512ü24 * Projeto de Lei

Complementar que altera a Lei Complementar n.' 220 de 22 de dezenrbro de 2010,
que dispôe sobre a Lei Orgânica dos Profissionais da Secretaria Municipal de
Educação, e dá outras providências. (Mensagem 0B); Hmenda n.o 03512A24 üpenso,
de autoria do txecutivo Municipal, na fase de parecer da Comissão de Constituição,
Justiça e Redação (CCJR) pela aprovaçáo com emenda de redação, parecer da
Çomissão de Fiscalização, Acompanhatnento da Éxecução Orçamentária (CFAEO)
pela aprovaÇáo com emendas da CCJR., pârêcer da Comissão de Educação, Ciência
e Tecnologia (CÉCT) pela rejeição, a forma nominal/eletrônica, e quôrum cle maioria
simples. PostCI em discussão. Em questão de esclarecimento o vereador Robinson
Cireia explicou que esse projeto tratava do aumento do número de coordenadores nas
escolas; relatou que atualmente, havia um coorcJenador para cada 30 salas, e que
esse projeto propr"rnha reduzir esse número para 25 salas por coordenador; destacclu
que êssa mudança contribuiria pârâ â organização das êscolas, pois aumontaria o
número de coordenadores; frisou que já foi urn coordenadÕr, e reconheceu que
escolas muito grandes dernandavam muito trabalho e considerou o projeto positivo
para ajudar na organizaçáa das escolas municipais, Para discutir CI parecer o rrereador
Demilson Nogueira relatou qu* acompanhou êssã questão nâ Comissão de
Fiscalízaçiáo e Acornpanhame ntc' da Execução Orçamentária, e concordou Çüm a fala
do colega vereadcr Robinson Cireia; explicou que atualmente havia unidades em que
um coordenador coordenava cje três a quatro escolas, o qlre prejudicava a efioiência
do trabalho; ressaltou que com a aprovação dessa matéria, a organização estrutural
de cada unidade seria reorganizada, permitindo que cada uma tivesse seu próprio
coordenador; salientou quê hoje, havia situações em que três uniclades compartilham
um único coordenador; por fim, afirmou que essa matéria cclntou conl seu apoio na
referida cornissão, pois reorganizava essas unidades do municÍpio. Para discutir c
parecer o vereador Prof. Mário Nadaf explicou que o projeto enr questâo visava
expandir a estrutura atual do Celrtro Educacional lnfaritil Cuiabano - üElC (antíga
creche) comô a do hairro Dom Aquino, que atenclia 350 alunos; ressalt,3u qu6 â
diretora dessas unidades frequentemente realizava tarefas administrativas por falta de
secretárias; destacou que com â nova lei, seriam çriadas cinco vagas de secretárias
para crechês com mais de 200 estudantes e 15 vagas para coordenadôres adicionais
para unidades com mais de 24 salas; explicou que essa mudança traria uma melhora ,.r.,

significativa no fluxo de trabalho dentro das unidades de educação; discorreu que o .r,
projeto criava um total de 21 cargos, sendo cinco secretários e '16 coordenadores, ç

proporcionando um segundo coordenadôr para escolas e ereches grandes, que
necessitavam dessa estrutura para nrelhor funcionamento. Para discutir o parecer a
vereadora h/aysa Leão destacou quô, alem da criação de cargos necessários para qi
evitar a sobrecarga de coordenadores e diretores, o projeto também instituía urna \
gratificação de dedicação exclusiva; explicou quÊ, frequentemente, os coordenadores :

acabavam aceiiando trabalho em rnais de uma unidade devido ao salário, o que
prejudicava suâ saúde; ressaltou que, üom a gratificação por exclusividacle, seria
possível fidelizar os coordenadores dentro de uma escola e$pecífira, estabelecendo
uma coordenaçâo mais arnpla e eficiente, aliviando assim a carga cJe trabalho dos
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ESTADO T}E MATO ÇROSSO

üÂMARA fiJ!&}hIITIPAE. §E O{J§ABÂ

diretores que anteriormente tinham que resolver todr:s os problemâs dss unidâdes.
Êm seguida, os pareceres da Comissão de Constituição, Justiça e Redação (ÇCJR)
e da Comissão de Fiscalizaçáo, Acompanhamento da Execução Orçamentária
(CFAE0) foram postos em disçussão, No uso da palavra o presidente Chico 20CI0

informou que CI "voto sim" era parâ aprová-los. Ato contínuo, feita a votação eletrÔnica,
resultaram na aprovação por 22 {vinle e dois) votos favoráveis, e 03 (três) ausênçias
dos edís, a saber: Dídimo Vovô, Michelly Alencar, e Renivaldo Nascimento. Na
sequência, o parecer da Conrissâo de tducação, Ciência e Tecnologia (CECT) foi
posto em discussão. No uso da palavra o presidente Chico 2000 informou que o "voto
náü" erâ para derrubar o parecer. ãm questáo de eselarecimento o vereâdorSargento
Joelson perguntou qual foi o moiivo do parecer pela rejeição exarado pela tornissão
de Educaçâo, Ciência e Tecnologia. §m tempc, o vereador Prof. Mário Nadaf explicou
que, para preservar a autonomia dos membros, a falta de uma explicação deialhada
fez cCIm que dois membros acreditassem quê a matéria merecia um rnaior
aprofundamento. No uso da palavra o presidente Chico 2000 perguntou quais eranr
esses doís membros. Sendo respondido pelo vereador Prof. fi,Iário Nadaf quÇ eram oc
vereadores Vlichelly Alencar e Jeferson §iqueira. Para discutir o parecer o vereador
Jeferson §Íqueira explicou que todos os pareceres eram feitos com muíta
responsabilidade; salientou que essa matéria chegou à comissár) §em tempo hábil
para análise adequada, o que levou à rejeiçâo inicial; afirmou qLre, coÍrl a explanaçâo
do Vereador Prof. Mário Nadaf, ficou quase convencido sobre CI seu voto, indicando
que o parecêr inicial foi surperado, Para disçutir CI parecer o vereador Dilemário Alencar
levantou uma quêstáo sobre esse projeto complenrentar que criava carsos e uma
espécie de verba indenizatoria durante o período eleitoral; enfatizou que â Câmara
Municipal aprovando essa lei, o Executivo não poderia implementá-la durante esse
período, mas poderia íazê-lo após as eleiçÕes, depois de outubro; no ensejo, Íez um
link com a lei de gesião democráticâ, que envolvia a eleição de coordenadores e
diretores, destacando que a Iista trÍplice dos diretores era de livre eccolha e nomeação
do prefeito, mâs que não erâ o râsÕ dos coordenadores; mencionou quo isso pocleria
ter sido o motivo pelo qual a comissão de eduçaçâo votou pela rejeição do projeto;
por conseguinte, perguniou se poderia pedir vista desse projeto. No uso cJa palavra o
presidente Chiço 20üü respondeu "nâo mais"; após, informou que o "voto não" êra
para derrubar o parecêr da Comissão de Educação, Ciôncia e Tecnologia. Em
seguida, feita a votação eletrônica, resultou na rejeÍçâo do parecer por 1§ (dezenove)
"votos nâô", 04 (quatro) "votes sim", ê 02 (duas)ausôncias dos edis, a saber: Í\lichelly
Alencar, e Renivaldo Nascimento. No uso da palavra o presidente Chico 200ü
informou que CI parecêr íoi rejeitado ê que o processo voltaria "eR1 pautâ na prinreira
votaçâo". Foi apreciado o Processo n.o 1265212024 - Projeio de Lei que altera a Lei
n,ô 6.15'1 de dezenrbro de 2016, que dispÕe eobre o.Sistema Único de Assistência
§ocial do municÍpio cle Cuiabá. (Mensagem n.o 2712A24), de autoria do Hxecutivo
Municipal, na fase de parecer da Comissâo de Constituição, Justiça e Reclação
(CCJR) e Comissáo de Previdência e Assistência $ocial (CpA§) pela aprovaçâio com
emendas de redação, a forma nominalleletrônica, e quorum de maioria sirnples, Hm
tempo, o vereador Robinson Cireia pediu vista do referido projeto para análise. Fedido
este deferido pelo presidente Chico 2000. Foi apreciado o ProcessÕ n,o 1489512A24 *
Projeto cle Lei que dispÕe sobre a revisão da segregação de mãssa prevista nos
artigos 48,49 e 50 da Lei Complementar n.o 399 de24. de novemhro de 2015, que
reestrutura o Regime Proprio de Frevidência Social do município de Çuiabá/MT, e dá
outras providências. (ÍVen*agem n.ü 3412A24), de autoria do Hxecutivo Municipal, na
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ESTADO §§ MATO GRO§SO
cÂrurnna ãfir,lillctPltL sE culnrÁ

íase de parocôr da üomissãr:.cle üonstituição, Jusiiça e Redaçãc (CÜJR) e Üornissaç
de Previdência * Assistôricia §ocial (CPAS) pela aprovação, a Íorma
nominal/eletrônica, e quÕruri de maioria simples. Em questáo de ordem o vereador
Eduardo h/agalhâes requereu vista rJo projeto em iela. Pedidr: este deferido pelo
presidente Õhico âü0ü. Foi apreciado r: Pr<:ces,so n,ô 124A612024 - Projeto de Lei que
declara de Utilidade Pürblica Municipal a instiiuiçiáo sem fins Iucrativos "Unidade do
instituto de Fesquisa ê Énsino- UNIPEC", de autoria do vereador Cezinhs
Nascimento, nâ fase de parecer da Comíssão de Constituição, Justiça e Redação
(CCJR) pela aprovação com emenda de redaçâo, a forma norninal/eletrônica, e
quórum de nraioria simples. üm discussão, sendo feita a votação eletrônica, resultou
nÊ3 üprovâção por 19 (dezenove) voios favoráveis, umâ abslençâo, e ü5 (cinco)
ausôncias dos edis, a saber. §argento Vidal, Michelly Alencar, Marcreatr Santos,
Fellip* üorrôa, e Renivaldo Nasrimento. Após, as 13h59min, §r" o presiclent* -*

vereadrrr ühico 20ü0 declarÕu por encerrada a presente sessão, cotrvocando os pares
pãrã a proxima §essão ürdinária a realizar*se no dia 1614TD024, em horário
regimental, Enr tempo, o refericlo presidente comunícou aos nobres pâres que ftíl
segunda-feira começaria um turso de Libras das th às 12h', deçtacou a irnporiância
desse Çurso, esppcialmente para as pes$oas que trabalhavam na recepção dos
gabinelos; ô sugerir:4ue ceda vereaclor designasse pelo menos urn servidar de ser-r

gabineie para partic[par. Esta é a Ata que se lavrou para constar, devendo ser
âssinâdâ, mediante I e aprovação,
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Mauro Tsugumiti Fukuhara.
Taqu ígrcfo Legislativo.
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